
Pièces 7 Pièces

Superficie 205 m²

Référence CT2024VM

Prix 1 795 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Antibes - Villa à rénover avec vue mer – 7 pièces – 205 m² habitables – Terrain 4

167 m² Située sur les hauteurs d'Antibes, dans un quartier  résidentiel  prisé,  cette

villa  en  pierre  d'environ  205  m²  offre  une  vue  sur  la  mer  et  les  collines

environnantes.  Édifiée  sur  un  vaste  terrain  de  4  167  m²,  elle  dispose  de  4

chambres, 3 salles de bains et de beaux espaces à réinventer selon vos envies. Au

calme  absolu,  au  cœur  d'un  environnement  verdoyant  et  sécurisé,  la  propriété

bénéficie  d'une localisation idéale  :  à  seulement  quelques minutes du centre-ville,

des plages et de toutes les commodités. ...

Antibes – Villa to Renovate with Sea View – 7 Rooms – 205 m² of Living Space –

4,167 m² PlotLocated on the heights of Antibes, in a sought-after residential area,

this stone villa of approximately 205 m² offers views of the sea and the surrounding

hills.Set  on  a  large  4,167  m²  plot,  it  features  4  bedrooms,  3  bathrooms  and

beautiful spaces to redesign according to your wishes.In absolute peace and quiet,

in  the  heart  of  a  green  and  secure  environment,  the  property  enjoys  an  ideal

location: just a few minutes from the town centre, the beaches, and all amenities.A

perfect setting for a family or ...

CAPITOLE INTERNATIONAL 

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES
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